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现在放映的是 2022年 9月 27日

香港房屋委员会

「新工程合约工地安全讲座」的片段

台上的讲者是总建筑师 /七

佘庆仪女士

她将会致欢迎辞

欢迎各位嘉宾、各位业界朋友、各位同事午安

欢迎大家出席今日网上直播的

新工程合约工地安全讲座

我亦特别感谢今日的演讲嘉宾

在疫情其间仍然鼎力支持

为我们分享最新的工地安全资讯

政府拨款成立

建造业创新及科技基金 (CITF)

鼓励业界持份者广泛採用

创新建筑方法及科技

促进生产力、提高建造质素

改善工地安全及提升环保效益

至于如何申请基金？

我们今日邀请了

建造业议会经理 (行业发展 )陈子恩先生

为我们详细介绍

「组装合成」建筑法

是一种创新的建筑方法

业界要了解相关知识及面向未来

很高兴今日邀请到



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

香港建造学院建造专业进修院校讲师

陈铭恩女士介绍「组装合成建筑课程」

将会是大家一个非常合适的选择

科技日新月异，因此我们邀请了数码通

销售经理司徒毓庆先生为大家分享

「 5G应用共创」

透过高速及大量的数据输送

容许更多更快的讯息传递

有助更早实现智慧工地的目标

小休之后

米泰域数码有限公司行政总裁淘满勋先生

会为大家介绍香港建造商会新推出的

「扩增实境工地安全座谈训练」套件

希望能够提高工友学习的成效

近年房委会新工程建筑规格

开始加入了智慧工地装置要求

大家也有兴趣知道如何利用收集到的

数据进行分析去提升工地安全

因此我们邀请了

倬咏技术拓展有限公司

业务发展总监 -黄净陶女士来与业界分享

「数码分身技术及应用」 

(工程及设施管理 )

房署一直十分关注工地安全

我们每季都联同职业安全健康局于

房委会新工程工地进行

「安全稽核」和「突击安全巡查」



 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

      

 

 

 

 

      

 

除了查找安全不足之处之外

更重要的是直接与前线人员沟通

从而提高工地安全意识

稍后，职业安全健康局高级顾问

方立行先生及许家友先生

会为我们分析

最近的「安全稽核」和「突击安全巡查」的结果

接着会有职业安全健康局高级顾问

刘焯明先生来分享

「护心计划」

教导我们如何防止心脑血管病的相关措施

非常值得大家留意

最后，我在这里希望大家保重身体

注意健康以及紧记工地安全

大家亦可随时浏览房委会的工地安全网站

并将今日的安全讯息带返工地

一齐将安全讯息传播出去

我也不阻碍大家时间，多谢大家去欣赏

接下来讲者的有关课题，多谢大家


